



Usan otra vez valla eléctrica

Pese a la inconformidad de consejeros, el INE promovió, por segunda ocasión, la elección del Poder Judicial en “vallas electrónicas” durante un partido de fútbol.

“Este 1 de Junio Vota”, fue la leyenda que se observó en la transmisión del duelo entre el Cruz Azul y América el jueves pasado.

El consejero Jaime Rivera anticipó que esta decisión será objeto de críticas.

“Esa publicidad es equiparable a la contratación de publicidad electoral en radio y televisión, por el impacto que tiene, porque es obvio que la contratación de una valla como esa, en un estadio cuyo partido se transmite por televisión, no equivale a una pinta en una barda. Su impacto es mucho mayor y el costo de ese servicio es mucho mayor.

“El INE tiene asignados tiempos de radio y televisión para promover la participación ciudadana y las elecciones, y por ello no contrata anuncios”, abundó.